

教育委員会へ提出した意見・要望と回答

(平成28年度)

[杉並区教育委員会への意見・要望]

●スクールカウンセラーについて

今年度から「特別支援制度」の運用が始められました。通級に対する保護者や生徒の負担軽減は評価されるものの、スクールカウンセラーが週1回では少ないとの声があります。相談したい保護者が多いため、相談が遅くにまで続き、一人の相談時間も短くなってしまうなど内容が希薄になってしまふケースも出てきております。スクールカウンセラーの訪問回数を増やすか、人数の増員をご検討ください。

→スクールカウンセラーにつきましては、東京都の規定に基づき配置をしておりますので、ご理解くださいますようお願いいたします。なお、「学校生活での悩み」「発達や進路」につきましては、特別支援教育課にて、教育、心理、福祉の専門職が対応しておりますので、ぜひご活用いただきますようお願いいたします。

●特別教室のエアコン設置について

予算の優先順で遅れております特別教室のエアコン設置ですが、お約束では平成29年度に実施して頂けることになっておりますが、生徒や保護者には美術室から順次入れていただけると話しております。相変わらず暑い日には窓を開け、画用紙を押さえながらの授業となっておりますので、引き続き、美術室へのエアコン導入を要望します。

→特別教室へのエアコンの設置につきましては、区立小中学校全体の課題と捉えています。設置は、平成26年度から計画的に行ってきましたが、平成29年度は、小学校2校の家庭科室と図工室、中学校1校の家庭科室への設置を計画しています。家庭科室と図工室への設置は引き続き行っていきますが、美術室・技術室につきましては、今後の課題と考えていますので、ご理解いただきますようお願いいたします。